



Regierungsratsbeschluss vom 26. Oktober 2021

Anzug Tim Cuénod und Konsorten betreffend Verbesserung der Veloverbindungen vom "Gundeli" in die Innenstadt

P195293

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Tim Cuénod und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Dem Regierungsrat ist es ein grosses Anliegen, die Veloverbindungen zwischen dem Gundeldinger Quartier und der Innenstadt zu verbessern. Dabei spielt die bestehende Gundeli-Passerelle aufgrund vieler Einschränkungen und Unwägbarkeiten eine untergeordnete Rolle für eine kurzfristige Lösung. Eine zeitnahe Verbesserung sucht der Regierungsrat vielmehr im Rahmen der Sanierung der Peter Merian-Brücke. Langfristig bedarf es einer Lösung, die auf den Ausbau der Bahninfrastruktur und auf die Entwicklungen im Bahnhofsumfeld abgestimmt ist. Die Optionen werden in einer Gesamtschau möglicher Veloquerungen im Bereich des Bahnhofs SBB untersucht, wozu auch eine Verbindung in der Achse der Gundeli-Passerelle gehört.

